



Taman Pintar Gelar Lomba Desain Ensiklopedi Sains

JOGJA - Sebanyak 51 pelajar tingkat SMP dari berbagai daerah mengikuti kompetisi Desain Ensiklopedi Sains di Gedung Kotak Taman Pintar Kota Jogja. Kompetisi sebagai bagian dari rangkaian HUT ke-15 Taman Pintar itu hanya dipilih 10 peserta untuk bisa presentasi di hadapan dewan juri, kemarin (14/12).

Juri Desain Ensiklopedi Sains Mulyono mengatakan, 51 peserta tersebut mengirimkan karya berupa poster bertemakan sains dalam format digital. Karya yang dikirim sesuai dari temanya yaitu terkait konten sains kehidupan sehari-hari. Ada beberapa aspek yang dinilai. "Muatan sainsnya seperti apa yang kami lihat dulu yang kedua dari etika jurnalistiknya," katanya.

Mulyono menyebut, dalam kompetisi ini pun juga mem-



WINDA ATIKA IRA P/RADAR JOGJA

KOMPETISI: Salah satu peserta tengah mempresentasikan karyanya di depan dewan juri di Gedung Kotak Taman Pintar, Kamis (14/12).

perhatikan originalitas setiap karya yang dikirimkan seluruh peserta, khususnya 10 besar peserta sebagai finalis. "Kadang *download* gambar materi itu yang kami *scan* plagiasinya juga jadi anak dilatih untuk menghindari plagiasi. Kalau *download* pun harus ada sumbernya kalau dari visualnya harus ada olah visualnya," ujarnya.

Menurutnya, dari puluhan karya masih perlu didalami lagi terkait ilmu sainsnya. Hal-hal yang sederhana perlu kembali digali. Ini bukan kali pertama bagi Mulyono

didapuk menjadi dewan juri pada kompetisi sains di Taman Pintar.

Sebelumnya, dia juga sempat menjadi juri pada kompetisi berkisah sains menggunakan bahasa Inggris. Menurutnya, kompetisi semacam ini match dan sejalan dengan semangat Taman Pintar dalam memberikan edukasi sains kepada masyarakat. "Sudah sangat sesuai yang dibawa setiap tahun. Ada sains-nya yang diusung dari Taman Pintar itu dalam bentuk lomba dan lebih beragam," jelasnya. **(wia/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005